

Y aura messe à 9 hres A. M. avec sermon, et salut du Très Saint-Sacrement à 3 hres P. M. avec sermon.

Vous êtes priés de faire une aumône en argent ou en nature aux bonnes religieuses qui sont les anges gardiens visibles de ce diocèse et de tout ce pays.

Nous vous bénissons, nos très chers Frères, et Nous vous exhortons à redoubler de prières et de sacrifices généreux afin d'apaiser la colère du ciel et d'obtenir le bien de la paix en Europe.

† ADÉLARD, O. M. I.,
Arch. de Saint-Boniface.

COMMUNIQUE DE L'ARCHEVECHE

Comme il y a eu des interprétations diverses au sujet de cette circulaire de S. G. Mgr l'Archevêque ordonnant des prières pour la guerre, chaque jour, durant le salut du S. Sacrement, Sa Grandeur nous charge de déclarer que les communautés de ce diocèse n'ont encore que des chapelles et non des églises. et par conséquent les mots *dans les églises* signifient *les églises paroissiales* ou les chapelles qui servent pour les offices de la paroisse.

Par ordre de Monseigneur l'Archevêque,

J.-H. PRUD'HOMME, ptre,
Chancelier.

9 septembre 1914.

NOTES BIOGRAPHIQUES SUR S. S. BENOIT XV

Le conclave, qui s'est réuni le lundi soir, 31 août, a élu dans l'avant-midi du 3 septembre Son Eminence le cardinal della Chiesa, archevêque de Bologne, qui a pris le nom de Benoît XV, voulant, sans doute, honorer la mémoire de l'illustre Benoît XIV, né à Bologne et appelé, lui aussi, à monter du siège archiepiscopal de Bologne sur le siège de saint Pierre.

Le nouveau Pape est né à Pegli, dans le diocèse de Gênes, le 21 novembre 1854. Peu connu à l'étranger il jouissait à Rome et dans toute l'Italie d'une haute réputation de piété, de science et de talent. Quand il y a trois mois à peine, il fut fait cardinal par Pie X, *La Croix* de Paris a publié sur lui une courte biographie dont voici quelques passages:

«Les qualités intellectuelles du prélat expliquent la confiance que lui accordèrent tout de suite ses supérieurs. Esprit remarquablement